

Mottowoche Abschlussklassen



Bevor die mündlichen Prüfungen anstehen, kommen die 62 Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen in der Mottowoche bunt verkleidet zur Schule. Fünf Tage lang wird sich auf das Ende der Schulzeit vorbereitet, das ist längst Tradition geworden.

Das Motto des heutigen Tages lautet „Auf in neue Zeiten“.

Gemäß dem Motto des Tages warfen sich die diesjährigen Abschlussklassen der Gemeinschaftsschule Seehausen J. J. Winckelmann ordentlich in Schale. Dargestellt wurden mehrere Epochen – von Einstein über das Burgfräulein bis hin zu Sportfanatikern und Soldaten war alles dabei. Die Mottowoche klingt am Freitag, 20. Mai 2016 mit dem letzten Schultag und dem traditionellen Programm der Abschlussklassen aus. Danach beginnen die mündlichen Prüfungen.